



「咲 闘～ブロッサム～」

校長 山村 恵子

5月16日（金）、令和7年度深沢中学校の体育祭が開催されました。雨で予定通りの練習ができない日もありましたが、限られた条件の中で生徒の皆さんは体育祭に向けて練習を重ねてきました。

学校には様々な行事がありますが、それぞれ目的があり、その行事を経験することで、普段の授業では学べないものを身に付けていきます。

深沢中学校の体育祭では、「生徒が主役」となり、学年学級の連帯と親睦を深めること、互いに協力して責任を果たすことの大切さを学ぶこと、体力の向上や健康安全へ留意する姿勢を培うことを目的としています。その目的達成に向けて、まさに全校一丸となって取り組んだ体育祭でした。

今回体育祭に際して『リーダー』となった体育委員は、練習の時から体育祭当日に至るまで、学級を、学年を、学校全体を力強くけん引してくれました。全体練習や予行練習では、先生方に代わって動きの説明や、うまくいかなかったところの改善点をわかりやすく生徒たちに伝えていました。体育祭前日の決起集会では「この体育祭を自分たちで何としても成功させたい、みんなで楽しみたい！」と、体育委員長が熱くその思いを語っていました。

3年生は、最上級生としてのプライドを持ち、1, 2年生の手本となるべき行動を示してくれました。実は練習当初、1年生は大縄跳びに何回チャレンジしてもなかなか跳ぶ回数を増やすことができませんでした。そこで、ある朝練習の時、3年生に縄の回し方をはじめ「数多く跳ぶコツ」を伝授してもらうことになったのです。3年生にとって数少ない練習時間を削っての貴重な時間でしたが、3年生の思いが伝わる温かい合同練習となり、そこから1年生は少しずつ変わっていきました。そして体育祭当日は、どのクラスも練習開始時とはくらべものにならないほど成長した姿を見せてくれたのです。1年生は、3年生の行動や言動から2年後の自分たちの姿を思い描くことができたことでしょう。

また、軽やかで楽しい音楽を演奏してくれた吹奏楽部の生徒たち、『縁の下の力持ち』として体育祭を支えてくれた様々な係の生徒たち、体育祭のスローガンを作成してくれた美術部の生徒たち、そして何より一つ一つの競技に真剣に参加し、最後まであきらめることなく走って、跳んで、仲間を応援した生徒の皆さん一人一人の頑張りが、「生徒が主役」のこの体育祭を創り上げたのだと思います。

今年の体育祭は、“最後まで頑張りぬこうとする情熱の花”“学年や学級の団結の花”“他の仲間を讃え応援する心温まる花”など、たくさんの花が咲き誇る素晴らしい体育祭となりました。閉会式の後、最後に体育委員を中心に生徒全員が大きな輪になってお互いを讃えたときに感じたであろう「チーム深沢」としての一体感や、この体育祭で得た経験や思いを忘れずに、これからも互いに成長し続ける深中生でいてほしいと思います。

保護者・地域の皆さん

先日の体育祭には、平日にもかかわらず朝早くからたくさんの保護者・地域のみなさまにご観覧いただき、誠にありがとうございました。

保護者の皆さん、この体育祭練習期間中、子どもたちの活動を支えていただき、感謝申し上げます。地域の皆さん、皆さんに深中生の生き生きと活動する姿をご覧いただけたことを心より嬉しく思います。熱い声援をいただき、ありがとうございました。また、近隣にお住いの皆様には体育祭予行練習、当日と放送・音楽等でご迷惑をおかけしました。ご理解いただきありがとうございました。

この体育祭で子どもたちが学んだこと、得た経験をこれからの学校生活に生かしていけるよう、教育活動を進めてまいります。

引き続きのご理解・ご協力をお願いいたします。



美術部作成！スローガン！



大迫力の3年生「ソーラン節」

～体育祭実行委員長の言葉～

体育祭実行委員長

今年度も、この深沢中学校で体育祭が開会されました。

僕は中学3年生になり、体育祭実行委員長としてクラスや学年、学校全体を引っ張っていくことになると、「バトンが回ってきた」と思うと同時に「最高の体育祭にしたい」と決意を新たにしました。

生徒の生徒による生徒のための体育祭。実行委員会を中心に生徒が主役として、体育祭までの準備期間や体育祭本番に取り組んできました。ですが、決して生徒だけでやり遂げることのできた体育祭ではありません。ここまでやってこれたのは間違いない、保護者の皆さんや先生たちの協力があったからこそです。本当に感謝の気持ちで胸がいっぱいです。

僕は他にも感謝したい人達がいます。それは、一緒に体育祭を築き上げた「仲間」たちです。辛くて下を向いた時も、一緒に笑った時も、どんな時もそこには大切な「仲間」がいました。勝負だから、勝敗はついてしまいます。ですが、各学年や学校全体が仲間になり、一つの輪になったことで最高の体育祭になったんだと思います。喜びや悔しさ、いろいろな気持ちがあったと思いますが、僕は大成功だったと思える体育祭でした。ともに最高の体育祭をつくりあげたみんな、ありがとう！

そして、僕がこの体育祭で一番学んだことは「全力がかっこいい」ということです。何事にも全力で、熱心に取り組む姿は、他の何よりもかっこいいことだと思います。全力でやれば、勝てばもちろん嬉しいし、負けたら悔しい。ですが、この全力でやるということに大きな意味があると僕は思います。「どんなことにも一生懸命に！」「どんなことがあっても100%で！」この言葉と体育祭で学んだ経験を胸に、これからも尽力していきたいと思います。

そして、バトンは繋がれました。来年は、どのような体育祭になるのでしょうか。一人一人が熱い魂と仲間を大切に、全力で取り組んでほしいです。この深沢中学校の良き伝統を受け継ぎ、今年を超えるような最高の体育祭になることを願っています。



【6～8月の主な予定】(5月23日(金)現在)

6/ 2 (月)	内科検診（3年） キャリアの日	7/ 2 (水)	第1回進路説明会
6/ 3 (火)	ふれあい挨拶（3年3組）	7/ 3 (木)	専門委員会/中央委員会
6/ 4 (水)	給食ありの4時間授業	7/ 7 (月)	朝礼 安全指導日④ 色覚検査
6/ 5 (木)	歯科検診	7/ 8 (火)	ふれあい挨拶（2年1組）
6/ 8 (日)	深沢まちづくりセンターによる 古着・古布の回収 9:00～12:00 (本校の正門・ランチルーム)	7/ 9 (水)	避難訓練
6/ 9 (月)	朝礼 安全指導日③ 水泳指導始まり	7/14 (月)	生徒会朝会
6/10 (火)	専門委員会/中央委員会	7/17 (木)	大掃除
6/11 (水)	給食ありの4時間授業	7/18 (金)	終業式
6/16 (月)	生徒会朝会	7/21 (月)	海の日
6/18 (水)	学び舎合同研修会	7/22 (火)	三者面談（予定）
6/19 (木)	避難訓練	7/23 (水)	三者面談（予定）
6/22 (日)	東京都議会議員選挙 7:00～20:00	7/24 (木)	三者面談（予定）
6/25 (水)	I学期末考査（国・英・美）	7/25 (金)	三者面談（予定）
6/26 (木)	I学期末考査（社・理・音）	7/28 (月)	三者面談（予定）
6/27 (金)	I学期末考査（数・技家・保体）		
6/30 (月)	キャリアの日 第2期時間割始まり	8/11 (月)	山の日
		8/22 (金)	世田谷区音楽発表会
		8/28 (木)	世田谷区ビブリオバトル

«7/19(土)～8月31(日)夏季休業日»